

l'humanité du Verbe. Sa chair et son sang, sous l'opération mystérieuse de l'Esprit-Saint, devinrent la chair et le sang divins que nous adorons et que nous recevons dans la sainte Eucharistie. "Ave verum corpus natum de Maria Virgine," s'écrie l'Eglise à genoux devant l'hostie. "La chair de Jésus, dit saint Augustin, est toujours la chair de Marie; et bien qu'elle ait été glorifiée par la résurrection et exaltée par l'Ascension du Sauveur au-dessus des esprits célestes, elle demeure toujours cependant la même chair qui fut prise en Marie."

La sainte Vierge est vraiment "N.-D. du T. S. Sacrement" à un autre titre. Elle eut pour la divine Eucharistie un culte d'amour et de vénération dont il est difficile de se faire une idée exacte. Quoi qu'il en soit des opinions diverses des Pères et des Théologiens concernant la date précise à laquelle Marie communia sacramentellement pour la première fois, la tradition nous enseigne qu'à partir de cette date, jusqu'à la fin de sa vie, elle ne passa pas un seul jour sans s'approcher du banquet divin. "Elle retrouvait dans l'adorable Hostie le fruit béni de ses entrailles, et dans la vie d'union avec Jésus-Christ en son tabernacle, les temps heureux de Bethléem et de Nazareth." C'était pour Marie le seul moyen de pouvoir vivre séparée de son Jésus, de prolonger, dans l'intérêt de l'Eglise encore à son berceau, son exil sur la terre, d'y attendre, dans des transports incessants de foi et d'amour, l'heure ardemment désirée où elle devait être à jamais réunie à son Fils dans la gloire de son royaume.

Voilà l'incomparable modèle, chers collaborateurs, que Pie X propose au monde des âmes avides de la sainte Eucharistie.

"Faites connaître cette dévotion de plus en plus à vos paroisiens; invitez les à invoquer souvent Marie sous le vocable de Notre-Dame du Très Saint Sacrement; engagez-les à la prier afin d'obtenir de Dieu, par sa puissante intercession, une dévotion tendre et éclairée envers la Sainte Eucharistie, ainsi que les dispositions requises pour devenir dignes de communier souvent et même tous les jours."

(*Mgr. Archambault, Joliette, — dans une magnifique Circulaire à son clergé sur la dévotion à N.-D. du T. S. Sacrement.*)

